

Épinal et environs

SANCHEY

Un distributeur de pizzas accessible en permanence



Alexandre Girardin a ouvert une nouvelle activité à Sanchey avec l'installation d'une machine à pizzas qui, malgré une ouverture récente, connaît déjà du succès.

C'est une nouveauté qui devrait intéresser les Sanchéens. Et même des habitants des communes voisines. Alexandre Girardin vient de créer son EURL (Entreprise unipersonnelle à responsabilité limitée) et a installé une machine à pizzas sur le parking du restaurant l'Exotis.

Chaudes en trois minutes, les pizzas peuvent aussi être emportées froides en trente secondes. Alexandre Girardin précise que « cette machine contient 96 pizzas et qu'en place depuis Noël 2019, elle en a déjà débité 456, les invendus partant à bas prix dans le cadre de la lutte contre le gaspillage ». Cet appareil gère la cuisson mais aussi la

conservation, celle-ci variant entre 48 et 72 heures selon les ingrédients. Un signal prévient d'ailleurs lorsque la date limite est dépassée.

- **Seize variétés différentes**

Assurément, le responsable table sur un bel été, « sans confinement et avec un plan d'eau rempli », pour assurer un succès qui est déjà visible à ce jour. Il est à noter que cette machine propose seize variétés différentes de pizzas, dont une à la banane et au Nutella, réalisées entièrement par le cuisinier dans les cuisines du restaurant.

De plus, Alexandre Girardin a en tête de mettre en place des ateliers pour les enfants qui créeront eux-mêmes leurs pizzas avant de les déguster. Dernier renseignement, et pas des moindres, il est possible de réserver ses pizzas pour le soir. Alexandre Girardin assure la livraison et la facture au prix de 4,50 €.